



Une dynamique sportive au profit de votre qualité de vie

Avec l'ensemble de mon équipe, je tiens à **saluer nos athlètes olympiques et paralympiques**, véritables ambassadeurs de l'esprit sportif et du dépassement de soi, pour le magnifique spectacle qu'ils nous ont offert cet été. Nous avons été honorés de participer à cet événement historique pour notre ville et notre pays **en accueillant la Flamme Olympique**, un an seulement après le Paris-Brest-Paris. Cet événement témoigne de notre engagement constant à promouvoir les valeurs du sport, telles que l'unité, le respect et la persévérance, qui sont au cœur de notre projet communal. **Nous continuerons à faire de Rambouillet une ville du sport et de la cohésion.**

Un grand bravo à chacun des athlètes qui nous ont fait rêver à chaque épreuve et qui ont su faire rayonner notre pays à l'étranger.

Notons que ces Jeux Olympiques et Paralympiques étaient aussi un moment de répit, loin des tergiversations politiciennes qui, nous semble-t-il ne sont pas à la hauteur des attentes des Français. A mon échelon la seule volonté qui m'anime est d'être Maire de tous les Rambolitains sans considération politicienne, en m'attachant à la qualité de vie quotidienne avec comme axes prioritaires : la sécurité, l'environnement et la cohésion.

Un Marathon de réalisations pour VOTRE quotidien

De notre côté cet été, la municipalité a entrepris un véritable marathon de concrétisations pour chacun d'entre vous, afin de vous offrir une qualité de vie toujours plus agréable et durable. Nous avons mis en oeuvre des projets ambitieux pour la transition écologique et l'esthétisme de notre ville, comme en témoigne l'inauguration des travaux de réhabilitation du Bon Vieux Temps. Ces travaux réalisés par la SEMIR dont la ville de Rambouillet est actionnaire majoritaire incluent par exemple l'isolation thermique des façades et le remplacement de la menuiserie et permettent une nouvelle fois de réduire la consommation énergétique. Ils s'inscrivent dans notre politique ambitieuse de réduction des dépenses publiques, d'entretien des bâtiments et de transition écologique.

De nombreux autres travaux sont programmés sur notre patrimoine bâti : l'école élémentaire Foch, l'école maternelle Louvière, la médiathèque de la Lanterne... Nous sommes convaincus que l'entretien de nos bâtiments participe à votre bien-être et à l'embellissement de notre ville.

Une ville animée et festive

Comme chaque été, nous vous avons préparé une multitude d'événements qui, semble-t-il, vous ont une nouvelle fois beaucoup plu : le bal d'été avec une ambiance type années 50, les activités culturelles des « voyages du mercredi » ou encore « Good Vibes ».

Avec les services de la ville, nous souhaitons vous proposer une programmation riche et variée pour vous divertir. Le renforcement de notre politique de festivités vise à promouvoir la cohésion entre les Rambolitains et à renforcer le dynamisme de Rambouillet. De plus en plus de non-Rambolitains se joignent à nous lors de ces événements populaires, faisant rayonner notre belle ville sur le territoire.

Trois grandes nouveautés pour cette rentrée

Parce qu'une équipe dynamique et engagée regarde toujours vers l'avenir, je souhaite évoquer avec **vous trois nouveautés** qui marqueront prochainement notre actualité :

- Le lancement du **nouveau site internet de Rambouillet**, conçu pour faciliter votre quotidien grâce à une ergonomie et une intelligence accrue. Ce site, pensé spécialement pour vous pendant près d'un an, montre que

Rambouillet, ville d'histoire et de patrimoine, sait aussi s'illustrer dans la modernité pour le confort de ses habitants.

- Le **début de la construction du nouveau cinéma en centre-ville**, un projet défendu avec volonté et persévérance. Ce cinéma sera sans aucun doute un atout majeur pour le dynamisme de notre centre-ville et le divertissement de chacun d'entre vous.

- L'inauguration à l'automne du **Centre de Loisirs Associé aux Écoles de Clairbois qui permet une optimisation de l'espace occupé et ainsi la réalisation d'économies importantes** avec : un ensemble polyvalent comprenant des espaces dédiés à l'Éducation Nationale, une salle de restauration scolaire, une salle d'activité pour accueillir des associations sportives, une salle de motricité ou encore deux cours natures ! Plus qu'un CLAE, ce nouvel espace doté d'une toiture végétalisée de 1500m² et construit avec des matériaux à haute vertu énergétique, offre un confort inégalé aux utilisateurs, enfants, personnel et associations. Un projet qui s'inscrit dans l'avenir de notre belle commune.

Chères Rambolitaines, chers Rambolitains, comme je le répète régulièrement mon seul parti politique est et restera Rambouillet et les Rambolitains. Avec mon équipe nous plaçons au coeur de notre engagement VOTRE quotidien et n'avons de motivation que la qualité de vie à Rambouillet. Vos élus locaux aiment profondément leur ville et leurs habitants et maintiendront ce cap, car seul l'intérêt général doit guider nos choix pour que Rambouillet reste un lieu où il fait bon vivre. **Un lieu de cohésion, un lieu de qualité environnementale et un lieu de sécurité.**



Véronique Matillon – Maire de Rambouillet

Notre engagement pour le bien vivre ensemble à Rambouillet

L'été est une période propice aux travaux, et Rambouillet n'y a pas échappé, **au profit de la qualité de vie des Rambolitains.**

En plus des travaux du quotidien, la municipalité s'est engagée pour le bien-être des enfants, des enseignants et du personnel d'encadrement, en continuité avec les réhabilitations de nos écoles, initiées dès le début du mandat.

À noter : la nouvelle toiture de l'école St Hubert, qui sera finalisée avant la fin de l'année avec l'installation de panneaux photovoltaïques couvrant 3 % de la consommation des bâtiments municipaux, ainsi qu'une structure dédiée au CLAE (Centre de Loisirs Associé à l'École) à Arbouville. D'autres travaux ont été réalisés dans nos écoles, comme la création de cours nature dans les maternelles de la Gommerie, de la Ruche et de Clairbois.

Le bien-être de nos enfants commence aussi par une restauration scolaire de qualité. Lors du renouvellement du contrat relatif à la restauration collective, nous avons renforcé nos exigences en matière de durabilité (gaspillage alimentaire, réutilisation des déchets...) et de qualité alimentaire avec des produits issus de circuits locaux et courts : de la Bergerie Nationale, des agriculteurs de Sonchamps... Nous ne faisons pas d'économies sur nos enfants, adultes de demain.

Aussi pour nos enfants nous maintenons une ATSEM par classe en maternelle, là où d'autres villes réduisent ces postes et nous poursuivons notre soutien financier aux projets et sorties pédagogiques de l'Éducation nationale, avec qui nous collaborons.

C'est d'ailleurs grâce à ce partenariat que la dynamique « En route vers les Jeux » a rythmé l'année par des activités physiques, des animations de danse sur le thème des Jeux Olympiques et Paralympiques et le défi des « 2024 tours » réalisé lors d'un après-midi au stade du Vieux Moulin.

Dans cet esprit de convivialité, et pour ceux qui n'étaient pas partis en congés, nous avons fêté la flamme olympique dans notre ville le 23 juillet dernier, précédée d'un WE festif, avec l'aide de nos associations sportives, autour d'un jeu de l'oie géant installé sur la place de la Mairie, pour le plus grand bonheur de plus de 500 familles venues participer à ce jeu, en rappel à notre musée du Jeu de l'Oie.

Aussi, je vous informe qu'un nouveau site internet, éco-responsable et tourné vers l'expérience utilisateur, est mis à votre disposition pour faciliter votre quotidien. Un outil supplémentaire qui témoigne de la modernité de notre ville.

Je remercie les équipes du pôle famille, du pôle convivialité, des services techniques et les enseignants de l'Éducation nationale pour les actions engagées au cours de cette magnifique année passée. **Ensemble, avec l'équipe municipale autour de Véronique Matillon, nous travaillons à faire de Rambouillet une ville conviviale où il fait bon vivre.**



Hervé Dupressoir